



Bienvenue à la clinique Delta santé pour votre suivi de grossesse

Les gynécologues et obstétriciens se sont regroupés récemment à la clinique Delta Santé pour assurer les suivis de gynécologie et d'obstétrique de leurs patientes. Nous suivons tout type de grossesse (à faible risque ou à risque élevé), nous réalisons également les accouchements par la voie vaginale et les césariennes de toutes nos patientes à l'hôpital de Gatineau.

Pendant votre grossesse, vous serez vue en suivi par votre gynécologue régulièrement chaque mois au début puis les suivis seront plus rapprochés en fin de grossesse.

Pour des questions sur le suivi de votre grossesse, vous pouvez appeler la clinique entre 8h et 17 h en semaine, les secrétaires et les infirmières vous renseigneront au mieux en fonction de votre problème.

En cas de question urgente, et en dehors des heures ci haut, **au-delà de 20 semaines**, vous pouvez **contacter une infirmière de l'obstétrique** au **819-966-6395** et/ou vous présenter directement à l'unité obstétricale au 3ème étage de l'hôpital de Gatineau, et ceci, 24 heures par jour, 7 jours par semaine.

En cas de problème **urgent** avant 20 semaines de grossesse, vous devrez vous présenter à l'**urgence** de l'hôpital de Gatineau.

Quand vous viendrez pour une visite en obstétrique à l'hôpital, vous serez évaluée par une infirmière qui communiquera ensuite avec le gynécologue de garde ce jour-là. Ce n'est pas forcément le gynécologue qui fait votre suivi qui s'occupera de vous lors de l'accouchement, il est possible que ce soit un membre de son équipe.

- Pour des questions relevant de votre séjour à l'hôpital, vous pouvez consulter le site internet :

<https://cisss-outaouais.gouv.qc.ca/obtenir-un-service/avoir-un-enfant/grossesse-et-accouchement/>

- Par ailleurs, nous donnons également des informations sur notre site de la Clinique dans la rubrique documentation :

<https://deltasante.ca/>



Welcome to the Delta Santé clinic where we will follow your pregnancy

The OBGYNs (obstetricians and gynecologists) have recently moved their practice to the Delta Santé clinic to ensure obstetrical and gynecological follow-up for their patients. We follow all types of pregnancies (low risk and high risk) and deliver patients at the Gatineau Hospital for both vaginal deliveries and Cessarean sections.

During your pregnancy, you will be followed by your obstetrician regularly monthly in the beginning of the pregnancy and then with closer follow-up as your due date approaches.

For any questions related to your pregnancy, you can call the clinic on weekdays between 8 am and 5pm; the secretaries and nurses will inform you of steps to take depending on the presenting issue.

For urgent questions, outside of the hours outlined above, if you are **above 20 weeks** gestation, please **contact the obstetrics department** at the Gatineau hospital at **819-966-6395**. They are open 24 hours a day, 7 days a week. You can also present yourself directly to the obstetrical unit on the 3rd floor of the Gatineau Hospital.

For **urgent problems**, outside of the hours outlined above, if you are less than 20 weeks, you should present yourself to the **emergency department** of the Gatineau hospital.

When you come to the hospital and present to the obstetrical unit, you will be evaluated by a nurse who will then communicate with the gynaecologist on call that day. It will not necessarily be the same gynaecologist that has been following your pregnancy who will be there for your delivery, it may be another member of our team.

- For questions related to your hospital stay, please consult the following website:
<https://cisss-outaouais.gouv.qc.ca/language/en/accessing-a-service/having-a-baby/pregnancy-and-delivery/>
- We also have additional information available on the clinic's website, in the documentation section:
<https://deltasante.ca/>